

PAPARAZI

Tingkatkan Perekonomian Masyarakat, Satgas 411 Kostrad Lakukan Belanja di Pasar Tradisional Keyabi

Agung widodo - JATENG.PAPARAZI.ID

Nov 12, 2023 - 19:07



NDUGA- Untuk mendukung peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad melaksanakan kegiatan belanja ke pasar tradisional Keyabi, Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan. Minggu (12/11/2023).

Melalui kegiatan ini diharapkan dapat membantu mama-mama Papua yang berprofesi sebagai pedagang dan membantu meningkatkan perekonomian dengan lebih baik lagi. Dalam kesempatan ini, Dansatgas Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi menerangkan, kegiatan ini juga sebagai wujud kepedulian Pasukan Pandawa untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Lanjutnya, dengan memborong dagangan mama-mama Papua, kita sudah membantu menggerakkan roda perekonomian masyarakat. Hal sederhana yang kita lakukan ini dapat sangat berarti bagi mereka.



"Kami akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk menggerakkan roda perekonomian di Distrik Keneyam, salah satunya dengan membeli hasil kebun dari masyarakat dengan ini diharapkan kedepannya perekonomian masyarakat semakin meningkat," ungkap Dansatgas.

Masyarakat Distrik Keneyam yang mayoritas sebagai petani, membuat hasil bumi di daerah ini melimpah. Tapi sayang kurangnya daya beli kadang membuat masyarakat kesulitan untuk menjual hasil buminya.

Dengan kesempatan ini, Pasukan Pandawa pimpinan Bang Alex, berinisiatif untuk membantu kesulitan tersebut dengan program teritorialnya, seperti borong hasil bumi yang di laksanakan 2 bulan sekali, membarter hasil kebun masyarakat dengan beras dan barang lainnya serta membeli kebutuhan pokok di pasar tradisional.

Itu semua dilakukan untuk meningkatkan perekonomian, sehingga kehidupan masyarakat lebih sejahtera. Tanpa basa-basi dan tawar menawar Pasukan Pandawa langsung membeli dagangan yang digelar di lapak pasar.

Salah satu pedagang Martina Gwijangge, mengucapkan terima kasih kepada Satgas Yonif 411/Pandawa yang sudah membeli dagangannya. Dirinya merasa senang dan gembira dengan kehadiran Pasukan Pandawa tersebut.

"Kami disini merasa sangat senang dan mengucapkan terima kasih kepada bapak TNI 411 yang selalu berbelanja di pasar ini. Ini merupakan berkah buat kami semua, kami semua senang jika bapak TNI belanja, gak ada tawar-tawar

langsung di beli semua," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad